

## Archivale des Monats Januar 2013

## Neujahrsglückwünsche der Salzwirker-Brüderschaft zu Thale



Traditionell verschickte die Brüderschaft im Thale zu Halle Glück- und Segenswünsche der an die zur jeweiligen Zeit amtierenden Herrscher. Als Beigabe zu dem gedruckten Neujahrsgedicht und -gruß übergaben die Halloren Soleier, eine Salzpyramide und Schlackwürste. Im Stadtarchiv Halle befinden sich über einhundert dieser Botschaften.

Einen Teil der Glückwünsche und noch weitere interessante Stücke aus den Beständen des Stadtarchivs kann man sich anlässlich der Ausstellung des Halleschen Kunstvereins "ZUM NEUEN JAHR ... Kleingrafik, Medaillen und anderes von halleschen Künstlern" vom 15. Januar 2013 bis 14. Februar 2013 in der Rathausstraße 1

ansehen.

© Stadt Halle 2013Fan werden! Halle folgen!